
Ces mots s'adressent à tous ceux qui vivent des changements intérieurs profonds en ces temps, 

transformations brassées par et dans le corps physique. 

Il nous est demandé de ne rien juger de ce que nous vivons afin de ne pas le cristalliser, et 

surtout, de ne pas vouloir le fuir. Au contraire, laissons faire ce mouvement et ayons cette foi que 

notre lumière travaille en nous, si nous l'avons appelé en conscience. 

Ionia. 

 
Le phoenix - Image Pixabay libre de droit 

 

Je suis le phoenix qui renait de ses cendres. Je suis là, près de toi ! 
 

Dans ces multiples mouvements intérieurs qui te brassent, et qui vont par l'énergie de l'air que tu 

vibres à travers ce corps amarré à la terre mère, faire bouger tes structures profondes 

d'incarnation, tu te retrouveras probablement dans une sensation de vide. 

La vibration d'un rien, en apparence sans mouvement, comme si tu perdais ta motivation 

profonde ici bas. 

 



C'est dans ce vide que débute ta reconstruction consciente dans l'énergie de la terre nouvelle qui 

est déjà totalement là, à tes côtés. 

Ce vide intérieur, qui voit des couleurs, qui ressent des douleurs en mouvement dans le corps, 

tels des nœuds qui finissent par se dénouer, et qui déversent leurs souffrances gardées 

prisonnières, dans ce vide, qui les reçoit avec Amour, car l'Amour est l'essence de la Vie et de 

guérison, l'amour est l'essence du pardon inconditionnel, l'amour est la guérison qui vibre ici et 

maintenant, pour toi. 

Cet Amour est tel, qu'il te porte dans ce vide, afin que le phoenix puisse renaître de ces cendres 

qui se consument en toi, que le feu sacré de la terre brûle, et brûle jusqu'à ce que tout soit 

refondu. 

 

Tout ce que tu ne cautionnes plus, est en refonte totale, et il ne sera plus possible de garder les 

vieilles fréquences structurelles aujourd'hui, si tel est ton choix. 
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Toutes les structures énergétiques qui ont été nourries par le mental ego, par les personnages 

magnétiques qui ont trimbalé et porté des lourdeurs depuis des décennies, tout cela se 

démantèle, grâce à un travail puissant de la lumière intérieure, que tu as pu faire, et refaire, 

toujours  en conscience de revenir en ton cœur sacré, sans plus jamais aller à l'extérieur de toi, 

pour enfin toucher l'intime partie de toi, celle qui brille de mille feux divin, et engendre ce rayon 

d'Or infini. 

 

Tu crées ton corps de lumière par l'expansion de ton coeur, libéré de multiples carcans 

enfermants, de croyances et peurs limitantes, qui ne sont plus vraies sur la ligne de temps 

actuelle, et que tu n'as plus à nourrir aujourd'hui, ainsi tu peux les laisser être brulées par le feu 

de la terre, et le feu sacré du choix de ton cœur conscient. 

Ces carcants enfermants étaient entretenus par la vibration d'un manque de conscience de Soi et 

de la lumière intérieure incluse dans l'être humain. 

 

Ces carcants restaient englués dans leurs propres émanations, et avaient créé des 

accumulations en couches multiples compactes, des miasmes restant empilés dans les corps 

subtils. 

Ils ont aujourd'hui, à être vus, à être sentis, à être brassés en toi, pour que ton choix soit fait en 

conscience de ne plus les garder. Tel est le sens du choix aujourd'hui ! 



L'ESSENCE, L'ESSENTIEL, est de te nettoyer de tous les miasmes qui engendrent l'arrêt de la vie, 

et de casser consciemment les croutes de ces carcans, afin de remettre la vie dans le 

mouvement sacré incarné dans les quatre éléments de la terre, vibrant dans ce corps qui porte 

tout ce que tu es depuis tant de temps ici bas, moultes fois sur cette terre incarné. 
 

Des lignes de temps se fondent, à mesure que toi, dans son travail personnel lumineux qui est 

totalement relié à la reconnaissance de ta lumière intérieure, va nettoyer tes propres carcans, 

les démonter, les mettre en contact avec le feu sacré du coeur, et faire le choix de faire fondre 

totalement tout ce que tu conscientises qui ne te correspond plus, sur ce qui correspond à tes 

lignes du temps. 
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Car tu as aujourd'hui ce pouvoir de voir ton travail intérieur donner ses fruits, les fruits arrivent 

tout doucement, et mûrissent en douceur, naturellement et au fur et à mesure que les rayons du 

soleil divin, le soleil central, les touchent de ses rayons universels. 
 

Sur des lignes de temps, vont fondre les fréquences ce que tu ne cautionnes plus dans ta vie, là 

est la puissance de la lumière de l'humain, tout ce que tu oses regarder en face, sans plus jamais 

laisser inter agir les personnages extérieurs qui t'empêchent d'aller vers toi-même, à l'intérieur, 

va se fondre dans la lumière divine. 
 

Lorsque les egos ne peuvent plus jouer, et qu'ils ne sont plus nourris, ils s'en vont ! 

Aussi tout est simple et humble sur le chemin du retour à soi même ! 

Lorsque ce changement arrive, si les personnages disparaissent à mesure qu'ils sont vus. 

Cela engendre un vide, mais ce vide sera rempli ensuite par les nouvelles valeurs intérieures qui 

sont en germe aujourd'hui en toi, parce que tu oses laisser s'effriter les vieux schémas usés et 

lourds de la matrice holographique, qui ne nourrissent pas ton cœur. 



Si les personnages sont sans cesse nourris par ceux qui les adulent à l'extérieur, ils continuent 

de promulguer leurs expressions par l'émanation de faux semblants non centrés sur le cœur, 

mais émanant de croyances très addictives pour les egos personnalités des personnages. 
 

Lorsque l'être conscient pose le feu sacré dans le cœur, l'être s'arrête de courir, il se pose, il 

ouvre les yeux, assis sur la chaise sacrée du cœur, et s'installe se centre en lui même, il ressent 

la fréquence de son amour, là se trouve le graal et la paix. 
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Cet arrêt sur image, est le moment qui peut déclencher une sensation de vide intérieur, et ce vide 

est nécessaire pour que puisse se créer le creuset sacré dans lequel va se fondre tout ce qui 

n'est pas essentiel à la vie divine et sacrée ici bas, sur la terre. 

Comme un potier le fait à l'aide de ses mains dans l'argile, le creuset du cœur se forge par les 

vibrations émises par le cœur, à vouloir recevoir le divin, il se construit au fur et à mesure à 

l'intérieur de l'être. 
 

A mesure qu'en chacun de vous qui lisez ces lignes, ce travail intérieur conscient s'accomplit, de 

profonds nettoyages s'enclanchent dans le fil conducteur de vos vies, incluant aujourd'hui tous 

vos ancêtres, et nettoyant 

toutes les lignées au fur et à 

mesure, de ce que 

consciemment, vous renvoyez 

à la terre, afin que cela soit 

refondu en totalité 

définitivement. 
  

Tout passe par votre 

conscience, tout ce qui passe 

par ce que vous voyez, et que 

vous choisissez de ne pas 

garder, va être lavé et nettoyé 

en profondeur. 



Tout ce que vous avez fait en profondeur et en conscience, va aujourd'hui voir sa réalisation ! 
 

Le déclencheur est l'allumette, cette allumette que vous n'avez plus peur de gratter contre la 

paroi de la vie afin de l'enflammer, et de définitivement, brûler ce que vous ne voulez plus. 

Cela engendre de grands mouvements dans l'univers, et sur toutes les lignes de temps 

existantes, car certaines lignes temporelles sont en refonte totale, grâce à la conscience des 

humains que vous êtes, et qui à chaque seconde, reviennent à leur lumière intérieure, et 

reprennent la puissance divine sans la laisser se perdre à l'extérieur. 

Cette grande puissance gardée en vous, est une force divine telle, que les univers magnétiques 

en sont bougés et stimulés, et les lignes du temps changées. 
 

Grâce à votre travail intérieur en cours, vous changez vos lignes temporelles personnelles, et de 

nombreux travailleurs de lumière sont dans ce changement vibratoire en cours actuellement, il 

va en résulter un grand mouvement cosmique universel et personnel, ce qui est totalement relié. 
 

Le choix, veut dire aller vers cet unité divine, et laisser tout ce qui a pu tromper l'être humain 

depuis l'incarnation en lui faisant croire qu'il n'avait aucun choix. 

Le choix aujourd'hui ramène à l'unité, c'est le choix de quitter la dualité, cette dualité qui simule 

de séparer ce qui est unique, la divinité universelle, indivisible. 
 

Dans le vide ressenti par le brassage, en ce mouvement incessant que vous ressentez en vous, 

ce sont ces lignes de temps qui se fondent, et qui laissent ensuite une nouvelle identité 

temporelle bien plus lumineuse, bien plus pure, épurée de l'encombrement mental des 

jugements petits et mesquins, n'ayant plus leur place dès que les egos ne les portent plus, ni ne 

les cautionnent plus, ils s'écroulent alors. 
 

Le corps physique est en pleine transformation et chacun le sentira en fonction de son choix 

intérieur, à son propre rythme. 

Personne ne vit la transformation de la même manière, puisque certains ne font pas le choix de 

quitter le monde ancien, ils choisissent de rester dans les mêmes fréquences connues, c'est le 

libre arbitre en action. 

Les sphères temporelles en mouvement, ces différentes lignes du temps reliées à votre corps 

physique et votre histoire, vont bouger ici bas dans le mouvement magnétique de votre corps, 

totalement relié au mouvement magnétique de la terre mère, relié à l'univers entier, car  

Ce qui est en haut est comme ce qui est en bas, et 

Ce qui est en bas est comme ce qui est en haut – Hermès Trismégiste. 

 

Votre corps va sentir les "brassages" plus ou moins forts. 

Laissez faire le mouvement, ne cherchez rien, aidez juste votre temple corps à accueillir ce 

démantèlement de l'ancien, qui voit fondre d'anciennes lignes du temps. 

Reposez-vous, buvez beaucoup d'eau, respirez profondément en marchant dans la nature, 

centrez-vous sur votre lumière intérieure et lâchez le mental. 

 

Viendra ensuite la reconstruction de la structure lumineuse de votre corps physique, elle se 

mettra en place progressivement, à mesure de l'émanation de vos pensées de lumière, de paix, 

d'amour, pensées quotidiennes qui construisent le fondement solide de la structure de votre 

corps de lumière, relié à la terre lumière cristalline. 

 



Les vieux mondes chargés et lourds, s'écroulent simplement parce qu'ils sont vus par la 

conscience de l'esprit de chacun, et qu'ils ne sont plus adulés ni entretenus, ils ne sont plus les 

bienvenus sur la nouvelle Terre vibrante. 

 

 
 

Dans une vision récente, j'ai vu des lignes de temps se fondre doucement, je les ais vu se diluer, 

et se dissoudre, fondues par l'énergie du feu sacré de la Terre Mère.  

C'est ce mouvement incessant de transformation profonde, des cendres se forment et 

nourrissent la nouvelle terre, dans l'amour et la paix profonde du cœur, engendrés par chacun 

des acteurs que vous êtes, dans le mouvement divin actuel. 

Tout ce qui n'est plus aligné est montré dans le corps physique. 
 

Tout a un sens, vous êtes les acteurs qui engendrent le mouvement sacré de ces changements 

actuels, croyez en vous, quittez tout ce qui ne nourrit pas le cœur, quittez tout ce qui est 

conditionnel, quittez tout ce qui montre un quelconque intérêt à nourrir les vieux shémas dans 

quelque domaine que ce soit, faites votre choix ! 

 

Reconnaissez les acteurs de la nouvelle énergie de la lumière en vibration sur la terre, à leur 

façon d'œuvrer dans une humilité totale et visible, sans bla bla, sans artifice, sans vraie ou 

fausse publicité, sans mots inutiles, sans vouloir paraître, la conscience divine vibre la 

conscience divine, et n'a rien à prouver, elle "est" simplement. 

 

Est-ce que vous croyez que dans cette incarnation, ceux qui montent en fréquences vibratoires 

ont tous des vies de rêves ? Et que tout ce qu'ils ont envie de vivre, se réalise ?  

Est-ce que vous croyez que les êtres vibrant dans la pure conscience divine que tout est 

vibrations, ont une vie humaine rêvée dans ce que vous appelez la matérialité parfaite ?  

Je vous laisse réfléchir à votre réponse, car elle vous appartient. 

 

 



Alors, que se passe t-il ? 
 

Les vibrations qui vibrent ici bas, bougent en permanence, et des êtres sont là en conscience, 

pour pulser la lumière pure afin qu'elle fuse et s'expanse sur la terre, au travers de la 

conscience lumineuse qui remonte en l'être l'humain, dans les moments où les fréquences se 

transforment, et vont libérer des lourdeurs, afin de rejoindre une fréquence de plus en plus 

épurée en leur être profond, dans le centre sacré de leur lumière, leur corps. 
 

Ces moments de lourdeur sont loin d'être des tares, ce sont des moments où l'être a choisi de 

porter des poids et de les libérer en pleine conscience, car la pleine conscience fait fondre les 

vieilles structures obsolètes. 

Humainement cela passe par le corps, c'est ce que le guide Jésus a vécu dans son corps, il a 

porté sur lui les fréquences lourdes, et les a transcendé par l'énergie divine sacrée.  

 
Il l'a fait pour nous montrer le chemin de la réelle humanité, celle qui a le pouvoir de transcender 

les ombres, le corps est le temple qui porte la lumière divine, car l'étincelle de la lumière brille 

en permanence dans les consciences éveillées, tel est le choix de certains êtres ici bas,. 

Ils portent et transmettent la lumière en toute humilité, vivent dans l'humanité, et transcendent 

les ombres de cette humanité vécue et incarnée, chaque être qui fait cela, transcende et illumine 

le monde, car il rejoint la pure lumière du créateur, c'est l'enseignement de Jésus lors de son 

incarnation humaine. 

 

 Jean 14 

"En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi les oeuvres que je fais, et il en 

fera de plus grandes, parce que je m'en vais au Père;  tout ce que vous demanderez en mon nom, 

je le ferai, afin que le Père soit glorifié dans le Fils.… 

Il y a des phrases "clés", simples et humbles, qui montrent le lien permanent entre l'humain et le 

divin, en passant par la trinité qui créé et vibre le divin en l'humain incarné. 

 

Tous les êtres venus sur cette terre en tant qu'éclaireurs, ont été préparés à cela bien avant la 

naissance, dans une clarté de conscience, par leur choix.  

Ils ont déjà vécu sur d'autres lignes temporelles, et expérimentés la vie sur la terre, dans divers 

rôles et personnages joués, afin de percevoir les leçons de vie de ces divers personnages. 

https://saintebible.com/lsg/john/14.htm


C'est en dévoilant nos personnages que nous pourrons faire nos choix aujourd'hui. 

Tous ces êtres vivent consciemment par et dans le cœur, ils ont choisi d'œuvrer avec les lois 

divines, et se sont préparés à ces temps si particuliers, où vibre la transformation de la terre 

résonnant partout dans l'univers. 

Ces êtres ont vécus très souvent dans des incarnations, près d'un être lumineux, tels Jésus, 

Marie, ou d'autres êtres de lumière ayant vécu sur la terre, ils en ont reçu les précieux 

enseignements par le choix de leur cœur de les intégrer durant plusieurs vies, et tout en vivant 

les incarnations succéssives sur des lignes de temps différentes. 

Ces lignes de temps sont inscrites dans les archives akashiques, et vibrent dans le livre de 

chaque âme. 

 

Grâce à la lumière maintenue en germes dans le coeur conscient durant des vies et des vies, des 

lignes de temps sont en ces temps actuels, en actualisation profonde. 

C'est pour cela que beaucoup parlent de "Récolter ce qui a été semé", c'est le temps du début des 

récoltes des semences de lumière pour tous les semeurs conscients. 

 

Des graines de lumière ont été semées alors en grand nombre, et les éclaireurs préparés dans 

une parfaite humilité, viennent aujourd'hui faire germer ces graines de lumière. 

C'est la raison pour laquelle ils ont souvent une enfance difficile pour beaucoup. 

 

Tout ce qui leur est montré depuis leur naissance, fait partie de ce qu'ils ont eu à nettoyer en 

conscience. Ils sont à même aujourd'hui de par leur mission actualisée, de transmettre la 

lumière dans le monde par leurs fréquences lumineuses vibrées, ce qui inter agit sur leur 

entourage. 

 

Tel un baton de lumière qui porte la conscience divine, les éclaireurs transmettent des 

témoins de lumière, ils guérissent par la lumière. C'est aussi la parole de Jésus. 

 

 
 

Des révélations vont amener la conscience divine à s'expanser sur la planète, cela va générer de 

plus en plus de lumière chez les êtres humains. 



Chaque révélation provoque une libération de conscience, car elle va toucher et réveiller une 

grande partie du peuple – les êtres s'éveillent grâce à la résonance de leur propre histoire, et 

donnent du sens au sang en lien avec le générationnel, aux histoires familiales lourdes. 

Dans les lignes du temps, il y a alors des transformations profondes, afin de ne plus jamais 

perpétuer les histoires familiales polluées et lourdes. 

L'epée de l'Archange Saint Michel est là, et coupe ces liens lourds, appelez la lumière divine de 

l'Archange Saint Michel afin qu'il soit là pour vous y aider. 

 

Dans la conscience actuelle, il y a les révélations de femmes qui ont subi des viols et qui les 

dénoncent aujourd'hui, dans leur récit, elles osent parler de leur mère, qui très clairement, les a 

poussé dans les bras de leur agresseur, consciemment ou pas, mais dans un état perpétué 

névrotique. 

 
Je pense ici au récit de Flavie Flamment, violée par le photographe très connu et adulé par ceux 

qui voulaient faire avancer les manipulations malsaines, David Hamilton.  

Flavie Flamment dénonce que sa mère a largement insisté pour qu'il lui fasse des photos enfant 

et adolescente, parce que la renommée mondiale du photographe flattait son ego, David Hamilton 

a ensuite violé de nombreuses adolescentes, en se servant de sa notoriété, de son "personnage 

égotique", cautionné par une grande majorité de personnes dans un monde totalement 

inconscient. 
 

Beaucoup de personnes que je peux suivre en séance, ont ce même récit, leur mère, dans une 

répétition adoptée parce transmise dans la lignée de femmes de la famille, avait un 

comportement qui laissait leur fille être la proie sexuelle d'un prédateur proche, juste parce que 

cela flattait son personnage et le quand dira t-on. 

Cela demande à être conscientisé dans les familles, car leur éducation était basée sur des 

vibrations malsaines non conscientes, par la manipulation patriarcale en vogue. 

C'est ainsi que l'apparence fut placé en premier plan de l'être, c'est  aussi l'histoire de Marylin 

Monroe née Norma Jeane Mortenson, qui a focalisé toute sa réussite sur la séduction, jusqu'à se 

prostituer. 
 

Si je parle de cela, c'est qu'il est grand temps de faire les liens entre toutes ces générations de 

femmes, qui ont été "endormies" totalement dans de fausses croyances manipulés par des 

individus vibrant des fréquences non lumineuses, et qui ont générés des croyances de suivre ce 

style de vie, comme une mode, sans aucune conscience divine. 



Ce sont ainsi créé des égrégores de pouvoir, faisant du corps des femmes des objets de désirs 

pour les hommes totalement englués dans de basses fréquences. 

Tant que les femmes laissaient ouvertes les portes de leur être à ses intrusions manipulées, 

elles en étaient les victimes. 

 

Il est aujourd'hui plus qu'important d'oser écouter ces récits, et d'aller nettoyer tous ces liens 

transgénérationnels  dans sa propre familles, liens pollués qui avaient été "programmés" par les 

hommes de la matrice, dans les générations de femmes, afin de transmettre ces pollutions à leur 

filles, leur donnant une image du corps  dans des basses fréquences reposant uniquement sur 

l'apparence. 
 

C'est pour cette raison que dans la vibration de la nouvelle terre qui arrive à grand pas, tout ce 

qui remonte à la conscience actuellement dans le monde, tout ce qui passe aujourd'hui par 

l'énergie du cœur divin, monte en fréquences vibratoires, et met en lumière toutes ces ombres. 

Une femme qui ose regarder sa vie, et décide de redonner toute son énergie au centre et à la 

puissance de son être de lumière intérieure, sa divinité intérieure, sait que son corps est le 

temple de la lumière de son âme, et qu'il est sacré. 

Retrouver sa puissance divine intérieure, permet de voir et de ne plus cautionner de tels 

comportements venus de concepts manipulés de basse fréquence. 
 

Femmes, hommes, revenez à l'intérieur de vous en votre cœur sacré, ainsi vous ne 

laisserez plus aucune porte ouverte à ce qui ne sacralise pas le corps comme un temple 

divin. 

Le corps des hommes et des femmes est le temple relié au ciel et à la terre. 

L'apparence montre la manipulation des personnages joués qui veulent garder le pouvoir et 

rejeter les vibrations de l'esprit , cela s'écroule en ces temps, car les consciences s'éveillent par 

ceux qui "osent parler" ouvertement et sans honte de ce qui s'est réellement passé dans le 

monde, et qui passe par leur vie. 
 

Faire des libérations conscientes transgénérationnelles, pour couper les liens pollués de 

patriarcat, est essentiel pour tous. 

 

 

 

Par Ionia 

Janvier 2024 


